
【委員会議論】
臨時の委員会招集
年末のインフルエンザワクチン不
足報道に対し、県民に正しい情報
を提供するために、臨時で委員会
を開催した。

厚生環境委員会

【委員会議論】
新型コロナウイルス感染症対策
コロナによる生活困窮者・医療従
事者等に対する支援を更に充実さ
せるため、様々な議論をした。

【委員会議論】
熊対策
熊のエサであるドングリが２年連
続で不作となり、人身被害が多発
したためにその対策について議論
した。

【視察】富山県発水素発生装置開発
ベンチャー
廃アルミからの水素発生装置開発
等のベンチャー企業を視察した。
カーボンニュートラルの推進の必
要性を感じた。

温暖化のメカニズム・放射線の観
測・マイクロプラスチックなど、富
山県の主要な環境問題を楽しく学
んだ。

【視察】富山県環境科学センター
(環境楽習室エコ・ラボとやま)

【委員会議論】富山市内の警察署再
編に伴う、管轄の見直し
再編により幹部交番（富山北・大
沢野）を設置し、広域犯罪や街頭
犯罪などに即応できる体制構築に
ついて議論した。

教育警務委員会

【委員会議論】教員の多忙化解消に
向けての取り組み
教員の負担軽減に繋げるため、ス
クールサポートスタッフの全校配
置や部活動指導員の配置の拡充
について議論した。

【委員会議論】
小学校の35人学級等教育の充実
35人学級は2年先行し令和6年度
までに段階的に実施。1人１台タブ
レットの配布等教育環境充実につ
いて議論した。

【視察】富山県立中央農業高等学校
の寄宿舎等
令和2年3月に完成した寄宿舎や
生徒の生活の様子を視察した。プ
レゼンを行う様子から助け合う姿・
絆を感じた。

【視察】富山県立南砺平高等学校の
寄宿舎等
立地条件など寄宿舎の現状と設
備、歴史ある伝統文化を取り入れ
た特色ある教育を視察した。生徒
達の思いを感じた。

寄宿舎び高校の特色等の説明を受ける

【視察】性暴力被害ワンストップ
支援センターとやま
コロナ禍での相談件数の増加や
背景、支援内容について、状況把
握を行い、支援員の増員の必要性
について確認した。

経営企画委員会

【視察】
富山県公文書館
文書の保管状況を確認した。永久
保存文書等の紙媒体での保存に
ついては、電子データ化の検討が
必要と判断した。

【委員会議論】大型施設整備の在り
方について
コロナ禍の財政状況を踏まえ、数
年程度、事業が遅れることについ
て、また民間活力の導入の検討に
ついて議論した。

【委員会議論】
コロナ禍の財政について
県の財布である財政課を所管する
ことから、コロナ禍での県税収・税
財源全般について現状を確認し、
議論を深めた。

【委員会議論】
雪害対策等、危機管理について
１月初旬の３５年ぶりとなる大雪に
よる被害状況の確認。また除雪体
制の見直しや 危機管理体制につ
いて質した。

主な
委員会活動

県公文書館には保存文書が積み上がっている

富山県環境科学センター視察

２月臨時会・定例会の
主な審議結果

【臨時会】
予算（2件可決）
令和2年度一般会計補正予算（第15号）
352億4,698万円 

（新型コロナウイルス感染拡大防止、大雪・高病原性鳥
インフルエンザへの対応等）

【定例会】
予算（36件可決）
令和3年度一般会計予算
6,335億7,501万円

令和2年度一般会計補正予算
12億4,500万円 

（防災・減災、社会基盤整備の促進等）

条例（44件可決）
制定
富山県ホストタウン等新型コロナウイルス感染
症対策基金条例ほか1件

改正
富山県知事の権限に属する事務の処理の特
例に関する条例ほか39件

（うち議員提出議案3件）

廃止
富山県魚介類行商取締条例ほか1件

工事請負契約（1件可決）
主要地方道高岡環状線道路改築橋梁上部工
工事に係る契約金額の増額

人事の同意（5件同意）
副知事選任に関し同意を得るの件（２件）
教育委員会教育長任命に関し同意を得るの件

ほか２件

意見書（２件可決）
我が国の領土及び領海・排他的経済水域を断
固として守り抜くことを求める意見書（議員提
出議案）
安全・安心の医療・介護の実現と国民のいのち
と健康を守るための意見書（議員提出議案）

請願（１件採択、２件一部採択、１件不採択）
採択
県立高校統合４校の生徒に最後まで充実した
学びを保障するよう求める請願（来年度、再編
統合の最終年度となる泊高校、水橋高校、高
岡西高校、南砺福光高校に県単独措置でそれ
ぞれ３人以上の教員の増員配置を行うこと。）

一部採択
安全・安心の医療・介護の実現と国民のいのち
と健康を守るための請願（県として独自の具体
的施策を講じること、国に対して要望されるこ
と。）

不採択
県立高校統合４校の生徒に最後まで充実した
学びを保障するよう求める請願（今議会に上程
されている県職員定数条例改正案のうち

「2,758人」を「2,762人」以上とすること。）

【視察】観光振興
富岸水上ライン
富岸環水公園から中島閘門まで
の往復コースに乗船し、周辺整備
状況や 船内の新型コロナ対策等
の現状を視察した。

県土整備観光委員会

【視察】エネルギー
富山県発電制御所
県内４水系、１６か所の発電所を
ＣＲＴ制御方式で集中監視し、効
率的に運転している実態を視察し
た。

【委員会議論】
観光需要の回復に向けて
コロナ禍で落ち込んだ観光需要の
回復を図るため「地元で泊まろう！
県民割引キャンペーン」の実施に
向け審議した。

【委員会議論】
交通事業への支援
観光バスや鉄道、航空事業などコ
ロナダメージの大きい交通事業者
に対する支援策を議論した。

【委員会議論】
利賀ダムの基本計画変更
国土交通省による利賀ダムの計画
見直しによる４９０億円の事業費増
額と９年の工期延長について県の
対応を議論した。

【委員会議論】
コメ政策について

「富富富」は当初の目論見とは異
なる現状になっている。この問題を
どう認識し、戦略を練り直すのか
議論した。

経済産業委員会

【委員会議論】
新型コロナ感染対策の経済支援等
コロナ禍の県内経済の現状と見通
し、富山県事業持続化・地域再生
支援金や緊急融資等の経済対策
について議論した。

【委員会議論】
鳥インフルエンザ対策について
県内養鶏場での発生で、課題が明
確となり、今後の発生に備えて効
率的な防疫体制をどのように構築
するのか議論した。

【委員会議論】スマート農業について
農家の所得向上にメリットをどの
ように活かし促進するか。またデメ
リットを捉え、どのように解消する
か議論した。

【視察】滑川水産研究所
キジハタ・アカムツ種苗生産調査
現在大量生産しているキジハタ種
苗等について説明を受け、令和元
年８月に完成した施設内を見学し
た。

富山県発電制御所視察

滑川水産研究所視察

今年の３月までに
小中学校には 1 人１台の端末が
配備されたね。

県立高校にも今年の夏までに
配備されるみたいだよ。

本会議だけでなく
委員会も傍聴できるんだって。

どの委員会にしようかな。

県政の諸問題を専門的に調査・
審査するために5つの分野別に設置
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